
Ile	de	Berder.	La	gauche	veut	préempter

C'est	«	un	enjeu	départemental	»	pour	Loïc	Le	Meur,	porte-parole	du	groupe	de	gauche,
Morbihan	Ensemble,	au	conseil	général.	Photo	G.	S.

L'opposition	de	gauche,	au	conseil	général	du	Morbihan,	ne
décolère	pas	après	l'annonce	du	rachat	de	l'île	de	Berder	par
le	groupe	Giboire.	Elle	veut	bâtir	un	projet	permettant
l'achat	par	la	collectivité.

Morbihan	Ensemble,	l'opposition	de	gauche	au	conseil	général	du	Morbihan,	demande	au
président,	François	Goulard,	et	à	Pierre	Le	Bodo,	président	de	Vannes-Agglo,	de	«	réunir	dans	les
meilleurs	délais	un	groupe	de	travail	avec	des	représentants	des	majorités	de	ces	deux	institutions
»,	à	propos	de	l'île	de	Berder.	La	vente	de	cette	île	du	Golfe	(Larmor-Baden),	par	son	propriétaire,
le	groupe	Yves-Rocher,	au	groupe	immobilier	rennais	Giboire	a	été	annoncée	lundi.	«	Ça	nous	a
rendus	très	mécontents,	précise	André	Gall,	conseiller	général	de	Vannes-Ouest,	car	nous	avons
appris	à	cette	occasion	que	des	négociations	étaient	en	cours	depuis	un	moment	alors	qu'une	étude
commandée	par	Vannes-Agglo	et	cofinancée	par	le	conseil	général	est	en	cours	».	

Une	étude	remise	le	7	juin	

Ces	deux	collectivités	ont,	en	effet,	demandé	à	un	bureau	d'études	d'examiner	le	«	potentiel	»	de
l'île	et	de	présenter	trois	scénarios	pour	y	développer	un	projet	économique	créateur	d'emplois.	«
Pourquoi	l'avoir	financée	si	elle	n'est	même	pas	utilisée	»,	interroge	le	groupe	de	gauche.	«	C'est
un	site	remarquable	qui	constitue	un	enjeu	départemental	»,	souligne	son	porte-parole,	Loïc	Le
Meur.	Ce	dernier	demande	d'examiner	la	possibilité	de	préempter	par	les	collectivités	publiques
en	vue	d'un	achat.	André	Gall	se	dit	persuadé	qu'«	un	gestionnaire	dynamique	peut	faire
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fonctionner	Berder	»,	dont	les	bâtiments	abritent	actuellement	une	résidence	de	loisirs	et	tourisme
social.	

«	Quelque	peu	précipité	»	

La	question	devrait	émailler	les	débats	de	la	session	du	conseil	général	mardi	et	mercredi	à
Vannes.	Pierre	Le	Bodo,	de	son	côté,	affirme	qu'il	n'a	eu	connaissance	de	la	transaction	entre
Yves-Rocher	et	Giboire	que	la	veille	de	l'annonce	dans	la	presse.	«	Ce	qui	m'a	semblé	quelque
peu	précipité	»,	précise-t-il.	Il	ajoute	que	l'étude	est	toujours	en	cours	:	ce	qui	a	été	présenté	aux
élus	de	Vannes-Agglo,	le	7	juin,	est	«	un	rapport	intermédiaire	».	«	Nous	faisons	confiance	au
groupe	Yves-Rocher	mais	nous	resterons	attentifs	»,	dit	Pierre	Le	Bodo.
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